



## 吉澤康広さん 埼玉県野球連盟功労賞受賞！



2月27日に、さいたま市見沼グリーンセンターで「埼玉県野球連盟表彰式」が開催され、吉澤康広さん（三品）が功労賞を受賞されました。

吉澤さんは、昭和52年に町内の城南OBチームに加入以来、チームの代表として寄居町野球連盟の役員や審判員として長年にわたり活躍されています。平成5年から12年まで審判部長、13年から17年まで理事長、18年からは副会長を務められています。また、平成8年から4年間は、折原イーグルススポーツ少年団の指導者も務められました。

吉澤さんのこうした30年余にわたる軟式野球発展のための貢献が、今回の受賞につながりました。

吉澤さんは、「好きな野球に携わっていたおかげで受賞できて、とても光栄です。野球をやる人が多くなるよう、これからも活動していきます」と話してくれました。

## 災害時などに備えて 圧力式給水車を購入！

町では、災害や事故による断水時に水供給を行うため、国の地域活性化・経済危機対策臨時交付金制度を活用し給水車を購入しました。

給水車とは、災害時や事故で水道管が壊れたときに、皆さんのもとへ水を運ぶことのできる車です。

今回購入した給水車は、1,800リットルのタンク容量があり、1日に必要とされる3リットルの飲料水を600人分運ぶことができます。

また、水を吸い上げる加圧ポンプを搭載しており、低い場所の水をくみ上げたり、高い場所に水を送ったりすることができます。



## 設樂明久さん 埼玉県体育賞功労賞受賞！



3月13日に、さいたま共済会館で「平成21年度埼玉県体育賞授与式」が開催され、設樂明久さん（菅原）が、功労賞を受賞されました。

設樂さんは、昭和42年、有志とともに寄居町スキークラブを設立し、昭和55年には寄居町スキー連盟へと組織を発展させ、これまで40年余にわたり事務局長として、ウィンタースポーツの普及に尽力されました。

さらに、平成2年には新たなスポーツとして人気が高まってきたグラウンド・ゴルフ普及のため、寄居町グラウンド・ゴルフ協会を設立し、現在の11団体500名余の競技団体へ発展させる基礎を築きました。

また、設樂さんは町内のスポーツ競技団体を統括する寄居町体育協会の理事や副会長等の要職も歴任し、スポーツ振興に多大な貢献をされました。

設樂さんは「今回の受賞は、皆さんのご協力のおかげです。これからも町のスポーツ振興に努めます」と話してくれました。

## 大盛況！ 生涯学習まつり開催

3月6日と7日に中央公民館で「寄居町生涯学習まつり」が開催されました。当日は106団体、約2,000人による作品の展示やステージでの発表が行われました。

延べ来場者数は2日間で3,000人を超え、会場は大いにぎわいました。



## 希望を胸に！ 小・中学校で卒業式

3月16日に中学校で、24日に小学校で卒業式が行われました。たくさんの思い出が詰まった校舎から、新たな一步を踏み出した卒業生の皆さん、希望を胸に、夢に向かってがんばってください。

### 寄居中学校



### 城南中学校



### 男衾中学校



### 男衾中学校

